

Jefa de Estado asiste a almuerzo ofrecido por el Presidente de Austria

1 DIC 2015



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por la delegación chilena, participó del almuerzo ofrecido en su honor, por el Presidente Federal de Austria, Heinz Fischer.

Durante el tradicional brindis, la Mandataria agradeció los fuertes lazos entre Chile y Austria, iniciados en 1845 y destacó el nivel educacional de Austria y el modo en que su modelo también fomenta el desarrollo de los países.

Exteriores

ETIQUETAS :

#Relaciones